

PELATIHAN PEMBUATAN MEDIA PEMBELAJARAN BAGI GURU SOSIOLOGI SMA DI KABUPATEN BANTUL – DIY

Oleh: Poerwanti Hadi Pratiwi, Grendi Hendrastomo, Nur Endah Januarti

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian pada masyarakat berupa pelatihan kepada para guru mata pelajaran sosiologi di SMA. Pelatihan ini dimaksudkan untuk membekali para guru sosiologi di SMA dengan pengetahuan tentang media pembelajaran; agar dapat diterapkan dan dipraktikkan di kelas-kelas sosiologi sehingga pembelajaran sosiologi menjadi menarik dan tidak membosankan bagi siswa. Khalayak sasaran dalam kegiatan PPM ini adalah 30 guru-guru Sosiologi SMA yang tergabung dalam MGMP Sosiologi Kabupaten Bantul, DIY. Pelatihan pengembangan media pembelajaran dilakukan dengan metode ceramah bervariasi, diskusi, dan tanya jawab. Metode ceramah bervariasi digunakan untuk menyampaikan konsep-konsep yang penting untuk dimengerti dan dikuasai oleh peserta pelatihan. Materi yang diberikan jenis dan karakteristik media (video) pembelajaran. Sementara metode tanya jawab dan diskusi untuk memberi kesempatan para peserta berkonsultasi dalam memahami pembuatan media (video) pembelajaran menggunakan program Windows Movie Maker. Ketersediaan tenaga ahli yang memadai dalam pengembangan media pembelajaran di Jurusan Pendidikan Sosiologi FIS, antusiasme peserta, dukungan kepala sekolah terhadap pelaksanaan kegiatan, dan dana pendukung dari fakultas merupakan pendukung terlaksananya kegiatan PPM ini. Adapun kendala yang dihadapi adalah Kemampuan dasar yang berbeda-beda dari para peserta yang menyulitkan pengabdian dalam menyesuaikan materi pelatihan, kesibukan peserta yang akhir-akhir ini disibukkan dengan berbagai macam tugas dari pihak sekolah yang menyebabkan fokus mereka tidak total ke materi pelatihan, dan tidak semua komputer (desktop, laptop, notebook) guru memiliki program Windows Movie Maker, sehingga harus meng-install terlebih dahulu sehingga tidak bisa melanjutkan untuk membuat video pembelajaran saat di rumah. Meskipun kegiatan ini secara resmi telah berakhir. Jika memungkinkan, pendampingan terhadap guru-guru Sosiologi tersebut dapat dilanjutkan melalui program pengabdian pada tahun anggaran berikutnya.

Kata Kunci: *Media, Pembelajaran, MGMP*